



8 de febrero del 2007

Dr. Marco Antonio Bustamante Garcia  
Departamento de Horticultura  
Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro  
Saltillo, Coahuila, MEXICO

Estimado Dr. Bustamante,

Le escribo para invitarlo a ser parte de un evento que reunirá a líderes mundiales comprometidos con el mejoramiento de la educación y la investigación en agricultura, conscientes de que esta labor es un requisito indispensable para resolver los problemas ambientales y de seguridad alimentaria que afronta el mundo. También le informamos que usted va a ser acreedor de un subsidio parcial para atender esta conferencia. GCHERA incurirá en sus gastos de hotel e inscripción al evento, en donde la alimentación está incluida del 5 al 8 de marzo. Esperamos que su institución le puedan favorecer con la ayuda de su boleto aéreo.

Se trata de la V Conferencia Mundial del Consorcio Global de Educación Superior e Investigación en Agricultura (GCHERA por sus siglas en inglés), que se realizará del 5 al 8 de marzo de 2007 en San José, Costa Rica y es organizada por la Universidad EARTH. El tema central de este encuentro será "Innovación y liderazgo para impulsar cambios relevantes en la agricultura". Le invito a separar esta fecha en su calendario, estoy seguro que encontrará el programa de esta reunión provocador e inspirador y que con sus contribuciones se enriquecerán nuestras discusiones. Nos complace saber que usted estará participando con una presentación oral en inglés sobre "Teaching and Research on Organic Sustainable agriculture at UAAAN, Mexico".

*Están* *Están*  
Nuestro debate es oportuno y esencial para nuestro futuro. Nos preguntamos si las universidades agrícolas del mundo están respondiendo efectiva y creativamente a las necesidades de sus actores sociales. *Están* seleccionando estudiantes con verdadera vocación agrícola? *Están* las facultades agrícolas comprometidas con la sostenibilidad de los recursos naturales y la salud del Planeta? ¿Se reflejan estos aspectos en *los* planes de estudios e investigaciones? ¿Tienen los graduados el conocimiento y las capacidades requeridas para promover desarrollo sostenible rural y responder a las diversas necesidades de productores, comunidades rurales, industrias agrícolas y empresas? ¿Están los graduados capacitados para transformar sus conocimientos científicos en innovaciones relevantes, con las que puedan revertir el deterioro ambiental y el empobrecimiento que afecta a las zonas rurales? ¿Están preparados para convertirse en líderes e innovadores cuándo terminen su carrera universitaria?

Su contribución es crucial. La conferencia será altamente interactiva, gran parte de la agenda será dedicada a la discusión en grupos pequeños y a actividades participativas, en las que se aprovecharán los diversos puntos de vista y experiencias de los participantes para enriquecer el conocimiento colectivo y buscar soluciones a retos globales.

Los participantes de la conferencia expondrán su visión de cómo las universidades deben cambiar y potenciar sus capacidades para responder a los retos de la sociedad, haciendo que, en un mundo globalizado, la agricultura sea económicamente más competitiva así como social y ambientalmente responsable.

Espero que considere la invitación a este particular Congreso Mundial, que le ofrecerá nuevas ideas para recordar el diálogo permanente que debe existir acerca de los cambios que debe adoptar la educación superior agrícola y la investigación alrededor del mundo.

Lo esperamos.

Atentamente,

*J. Zaglul*  
Dr. José A. Zaglul  
Rector Universidad EARTH y Presidente de GCHERA.

The 5th  
Global  
Conference  
of GCHERA